



## Bulan Dana PMI 2018 Targetkan Raih Rp 400 Juta

UMBULHARJO (MERAPI) - Bulan Dana Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Yogyakarta telah dimulai sampai 31 Oktober nanti. Diharapkan bulan dana PMI tahun ini dapat mengumpulkan dana sekitar Rp 400 juta.

"Kami tidak berani mentargetkan. Tapi berusaha untuk mengumpulkan potensi masyarakat karena pengumpulan dana ini sifatnya sukarela. Harapan kami bisa terkumpul sekitar Rp 400 juta," kata Sekretaris PMI Kota Yogyakarta Lilik Kurniawan di sela peluncuran Bulan Dana PMI 2018 di Balaikota, Selasa (28/8).

Pengumpulan dana dilakukan dengan penyebaran kupon Bulan Dana PMI dengan sasaran PNS, TNI, Polri, pelajar, mahasiswa, layanan publik pemerintah dan lainnya. Nilai nominal kupon yang disebar mulai dari Rp 1.000 sampai Rp 10 ribu. Dia menyatakan sudah berupaya melakukan inovasi dengan melibatkan tempat-tempat publik seperti mal dan toko-toko.

"Tapi belum semua karena untuk membuka kotak penggalangan dana PMI di toko maupun mal harus ada izin. Ada be-

berapa toko yang meminta ke kami untuk meletakkan kotak PMI sehingga kami fasilitasi," paparnya.

Pada tahun 2017 bulan dana PMI Kota Yogyakarta mampu mengumpulkan sekitar Rp 314,8 juta. Diakuiinya pengumpulan dana itu agak meleset dari harapan dan potensi. Salah satunya ada distribusi kupon Bulan Dana PMI di tingkat pelajar SMA/SMK yang tersendat lantaran kewenangannya kini berubah dari Dinas Pendidikan Kota ke DIY.

Menurutnya pengumpulan dana dari bulan dana PMI sangat penting untuk membiayai operasional layanan PMI. Mulai dari proses donor darah dari pemberi darah sampai darah siap untuk didonorkan ke pasien. Dia menyebut untuk menghasilkan satu kantong darah siap pakai setidaknya membutuhkan biaya produksi sekitar Rp 360 ribu. Selain itu masih ada operasional harian seperti ambulans dan lainnya.

"Sementara dalam pelayanan darah ke masyarakat kami tidak menarik biaya. Harpaan kami masyarakat bisa terpanggil untuk membantu PMI demi menolong sesama untuk kemanusiaan," ucap Lilik.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PMI Cab. Kota Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005